

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan kasih karuniaNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik pada waktu yang tepat. Skripsi ini berjudul “Komunitas Makrozoobentos di Perairan Danau Toba Kecamatan Ajibata Kabupaten Toba”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis ini menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, semangat dan arahan yang luar biasa sehingga semua tahapan penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si, Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi masukan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat dilesaikan dengan baik pula. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan motivasi selama masa perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan oleh penulis kepada Bapak/Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah mendukung dalam penulisan skripsi ini.

Secara khusus, penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orangtua penulis ayahanda Marusaha Pardosi dan Ibunda Dermawan Panjaitan yang telah berjuang untuk mendidik, menasehati, mendoakan, memberi semangat kepada penulis sehingga skripsi ini terselesaikan. Kepada abang tercinta Raja Partogu Pardosi, Rudy Manluhut Pardosi, Reynold Montana Pardosi, kakak R.G.Leony Pardosi dan Mastiur Pardosi, Eda Irma Sianipar yang selalu mendukung penulis

selama masa perkuliahan. Terimakasih yang sebesar-sebesarnya untuk setiap kata motivasi, semangat, dukungan, pengorbanan, materi yang penulis terima hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan selama masa perkuliahan Inkuiri Hunter dan Estomihi SG Sonatha Simamora, Prince E. Silalahi, Norita Siagian, Thresia Sinurat, Rohmayana Sihombing, Juna Lumbangaol, Timbul Sembiring dan William E. Kurniawan yang telah banyak memberikan masukan, dukungan serta semangat semasa perkuliahan hingga pada tahap tugas akhir ini. Kepada Ester Siregar, Sarah Simangunsong, William Siahaan, Ivan Lumbangaol yang telah banyak membantu penulis selama masa penyusunan skripsi ini. Teman-teman seperjuangan PSB B 2017 yang telah menemani, menyemangati dan mendukung penulis selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait. Semoga skripsi ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya.

Medan, Juli 2021

Penulis,

Widya Falina Pardosi

